

Caritas Baby Hospital

Im Caritas Baby Hospital

- behandeln wir jährlich rund 50.000 Babys und Kinder ambulant und stationär.
- leisten wir umfassende medizinische Versorgung für mehr als 440.000 Kinder im Westjordanland und beteiligen deren Eltern aktiv am Behandlungserfolg.

Wir fragen nicht nach wirtschaftlicher oder religiöser Herkunft – wir handeln:

- wenn sich aus ursprünglich kleinen Anfangserkrankungen wie leichten Erkältungen lebensbedrohliche Situationen (Lungenentzündungen, extreme Unterkühlungen) entwickeln.
- wenn das Leiden der Kinder chronisch ist: bei körperlichen und geistigen Behinderungen, Herzerkrankungen oder Organschädigungen. Selbst wenn wir trotz aller Anstrengungen nichts mehr tun können, begleiten wir unsere Kinder auf dem letzten Weg ihres viel zu kurzen Lebens.

Hilfe, die ankommt

- **Medizinische Hilfe:** Wir finanzieren das Caritas Baby Hospital, in dem wir Babys und Kinder ambulant und stationär in 78 Betten, darunter neun Intensivbetten, behandeln. Darüber hinaus bieten wir Spezialsprechstunden in Neuropädiatrie, Physiotherapie und Pneumologie sowie (ab Sommer 2025) ambulante Operationen an.
- **Mütterabteilung:** Während des Klinikaufenthaltes der Kinder bieten wir den Müttern Kurse in Babypflege, Ernährung und Hygiene sowie individuelle Beratung an. 47 Schlafplätze ermöglichen den Müttern die heilsame Nähe zu ihren Kindern.
- **Sozialarbeit:** Wir unterstützen belastete Familien auch über den Klinikaufenthalt hinaus. Wir halten Kontakt durch Hausbesuche und Beratungsgespräche.
- **Projekte:** Wir fördern lokale Initiativen in den Bereichen Medizin, Gesundheit und Erziehung.
- **Bildungszentrum:** Wir bieten medizinische und pflegerische Fortbildungen für internes und externes Klinikpersonal an.



Mit Ihrer Patenschaft

können Sie das Leben kranker Kinder im Caritas Baby Hospital entscheidend verbessern. Ihre zuverlässige Hilfe trägt dazu bei, dass Menschen in Palästinas einziger Kinderklinik verlässliche und kompetente Unterstützung in schwierigen Lebenssituationen erhalten. Über die medizinische Hilfe hinaus vermittelt das Kinderkrankenhaus vielen Familien Hoffnung und Perspektive in einer von Elend und Entbehrungen geprägten Region.

Für Ihre Patenschaft erhalten Sie

- jährliche Informationen zu den Aktivitäten der Kinderhilfe Bethlehem.
- eine individuelle Führung im Caritas Baby Hospital, wenn Sie die Kinderklinik besuchen möchten.
- eine Jahresspendenquittung zur Vorlage bei Ihrem Finanzamt.

Absender:

Name

Vorname

Straße/Nr.

PLZ / Ort

Tel.

E-Mail

Bitte abtrennen und in frankiertem Umschlag einsenden. Danke.

Kinderhilfe Bethlehem
im Deutschen Caritasverband e.V.
Karlstraße 40

79104 Freiburg